



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätsslage

Randalierer greift Polizisten an

Am Samstag, 22.06.2024, gegen 21:00 Uhr, wurde durch einen Zeugenhinweis bekannt, dass eine männliche Person im Bruno-Taut-Ring parkende Fahrzeuge mit einer Glasflasche beschädigen soll.

Wenige Minuten später konnten Beamte des Polizeireviers Magdeburg den mutmaßlichen Täter, einen 39-jährigen Magdeburger, im Nahbereich antreffen. Dieser versuchte unmittelbar die Beamten mit einem Reizstoffsprüngerät anzugreifen. Der Mann konnte jedoch überwältigt werden. Aufgrund eines bestehenden Unterbringungsbefehls des Amtsgerichts Burg wurde der 39-Jährige einer psychiatrischen Einrichtung zugeführt.

Verkehrsunfall am Universitätsplatz

Am frühen Sonntagmorgen, gegen 04:00 Uhr, beabsichtigte nach ersten Erkenntnissen ein mit mehreren Personen besetzter Hyundai von der Gareisstraße aus kommend, in den Universitätsplatz einzufahren. Vermutlich aufgrund überhöhter Geschwindigkeit kollidierte das Fahrzeug gegen eine Betonwand auf der Grünfläche des Universitätsplatzes. Nach der Kollision entfernten sich alle Insassen fluchtartig von der Örtlichkeit. Durch Zeugenhinweise konnte ein verletzter und erheblich alkoholisierte 22-jähriger Magdeburger im Nahbereich angetroffen werden, bei welchem es sich mutmaßlich um den Fahrzeugführer handelt. Bei dem 22-Jährigen wurde eine Schreckschusswaffe aufgefunden und sichergestellt. Zudem wurde eine Blutprobe zur genauen Bestimmung der Alkoholkonzentration entnommen.

Das verunfallte Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste durch einen Bergungsdienst abgeschleppt werden.

In einem Ermittlungsverfahren u.a. wegen Gefährdung des Straßenverkehrs und Unerlaubten Entfernens vom Unfallort sollen nun die Umstände des Vorfalles geklärt werden.

Auseinandersetzung in der Innenstadt

Im Bereich der Straßenbahnhaltestelle „Allee-Center“ in der Ernst-Reuter-Allee kam es am Sonntag, 23.06.2024, gegen 05:15 Uhr, zu einer Auseinandersetzung zwischen vier Personen. Nach ersten Erkenntnissen wurden ein 30-jähriger sowie ein 43-jähriger Mann durch zwei bislang unbekannte Täter mit einer Glasflasche und einem Messer angegriffen. Beide Täter flüchteten nach der Tat. Die beiden verletzten Männer mussten ambulant in einem Krankenhaus behandelt werden.

Alle beteiligten Personen fuhren zuvor mit einer Straßenbahn aus Cracau kommend, in Richtung Innenstadt, wobei es bereits in der Straßenbahn zu Streitigkeiten gekommen sein soll.

Beide Täter wurden wie folgt beschrieben:

Männlich, ca. 14-18 Jahre, südländischer Phänotyp

Im Rahmen der Ermittlungen konnten zahlreiche Spuren sowie Videoaufzeichnungen gesichert werden, welche nun im Rahmen eines Ermittlungsverfahrens ausgewertet werden. Ein eingesetzter Fährtenspürhund lieferte zudem Hinweise zum Fluchtverhalten der Täter.

Zeugen werden gebeten, sich persönlich im Polizeirevier Magdeburg, telefonisch unter 0391 / 546-3295 oder über das elektronische Polizeirevier (<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier>) zu melden.

(fk)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg - Polizeirevier Magdeburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
39110 Magdeburg
Diesdorfer Graseweg 7

Tel: (0391) 546-2104

Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de